

### Neuordnung der Gemeindebüros St. Elisabeth und St. Joseph

Ab dem **01.10.2013** werden die Gemeindebüros von St. Elisabeth und St. Joseph nicht mehr mit unseren hauptamtlichen Mitarbeiterinnen Frau Seysen und Frau Müller besetzt sein. Beide werden ihren Dienst dann ganz im Pfarrbüro von St. Nikolaus ausüben. Das hat der Kirchenvorstand in seiner Sitzung vom 22.05.2013 beschlossen.

Mit der Bildung der Großpfarreien bei uns im Bistum Essen im Jahr 2008 war auch die Errichtung eines zentralen Pfarrbüros vorgesehen. Das wurde in unserer Pfarrei St. Nikolaus in einem ersten Schritt noch etwas abgemildert, so wurden die Gemeindebüros von St. Elisabeth und St. Joseph noch mit jeweils vier Stunden hauptamtlicher Sekretärinnen-tätigkeit berücksichtigt. Mit dem jetzigen zweiten Schritt zentrieren wir die hauptamtliche Bürotätigkeit ganz im Pfarrbüro von St. Nikolaus, so wie es für die Großpfarre angedacht war. Das bedeutet konkret: im Gemeindebüro von St. Joseph stehen ehrenamtliche Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen weiterhin zu den bekannten Öffnungszeiten zur Verfügung!

Für das Gemeindebüro in St. Elisabeth wird derzeit überlegt, ob durch den Einsatz von Ehrenamtlichen eine Öffnung zu gewissen Zeiten möglich ist. Die Planungen sind noch im Gange; über das Ergebnis wird die Gemeinde informiert, sobald Entscheidungen gefallen sind.

Die Veränderungen wurden mit Frau Müller und Frau Seysen und den Gremien unserer Pfarrei und der Gemeinden besprochen. Folgende Öffnungszeiten gelten dann ab dem 01.10.2013 für das Pfarrbüro von St. Nikolaus:

Montags	10-12 Uhr und 15-17 Uhr
Dienstags	10-12 Uhr und 15-17 Uhr
Mittwochs	geschlossen
Donnerstags	15-17 Uhr
Freitags	10-12 Uhr

Norbert Linden, Pfarrer

*Quelle: Gemeindenachrichten St. Nikolaus 15.9.2013*